
PA03 alex 
beistellTISCH / side TABLE 
DESIGN: philippE ALLAEYS, 1993

Der Beistelltisch PA03 ALEX bildet mit seiner reduzierten, runden Form einen Kontrast zu den vorhandenen meist rechteckigen 
Sofas oder Sesseln. Die PA03 ALEX Tische können nebeneinander oder verschoben übereinander platziert werden. Die Tischplat-
te hat eine Stärke von 30 mm. Gefertigtaus massiver geölter Eiche oder geöltem Nussbaum sowie gebeizter lackierter Eiche, ist 
der Beistelltisch PA03 ALEX vielseitig und passt sich an die verschiedensten Umgebungen an. Als Ergänzung zu den Sofas 
SF03 SHIRAZ oder SF05 BESS, wie auch dem Bett SL05 PARDIS oder den Sesseln EC03 EUGENE funktioniert PA03 ALEX ideal. 
Die Beistelltische bestehen aus einer Platte und drei fest verbundenen Beinen. Die drei im Set sowie einzeln erhältlichen Größen 
können ineinander gestapelt werden. Jeder Tisch wird in einem Stück geliefert. /

With its rounded, simple form, the PA03 ALEX side table offers a compelling contrast to the rectangular structure of sofas and 
chairs. Given its different size options, the PA03 ALEX possesses exceptional versatility. The stackable side table consists of a 
solid wood top and three firmly connected legs. The top is 30 mm (1 1/8 inch) thick. Available in oiled solid oak or solid walnut or in 
stained and lacquered oak, PA03 ALEX adapts to diverse interiors. The side table perfectly complements the sofas SF03 SHIRAZ 
and SF05 BESS, as well as the bed SL05 PARDIS or the lounge chair EC03 EUGENE amongst other items. The three different 
sizes can be stacked on top of each other and are available as a set or individually. Each table is shipped in one piece.
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PA03 alex 
beistellTISCH / side TABLE 
DESIGN: philippE ALLAEYS, 1993

LÄNGE / LENGTH	B REITE / WIDTH	 HÖHE / HEIGHT

260 mm		  (10 1/4 inch)	  260 mm	 (10 1/4 inch) 	  390 mm	 (15 3/8 inch)	   
370 mm		  (14 5/8 inch)	  370 mm	 (14 5/8 inch) 	  430 mm	 (16 7/8 inch)	   
490 mm		  (19 1/4 inch)	  490 mm	 (19 1/4 inch) 	  470 mm	 (18 1/2 inch)

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH

europäische eiche, geölt /
european oak, oiled

eiche, gebeizt, lackiert, signalweiss /
oak, stained, lacquered, signal white

europäischer nussbaum, geölt /
european walnut, oiled

eiche, gebeizt, lackiert,  tiefschwarz /
oak, stained, lacquered, jet black
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PA03 alex beistelltisch / side TABLE
europäischer eiche, gebeizt, lackiert / european oak, stained, varnished
sf03 shiraz sofa / sofa
cm05 habibi tablett / tray
cp03 kavir teppich / carpet

PA03 alex beistelltisch / side TABLE
europäischer eiche, gebeizt, lackiert / 
european oak, stained, varnished
st04 backenzahn™ beistelltisch / side table
cp01 yazd teppich / carpet

PA03 alex beistelltisch / side TABLE
europäischer nussbaum, geölt / 
european walnut, oiled



PA03 alex beistelltisch / side TABLE
europäischer nussbaum, geölt / european walnut, oiled
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